

las operarias y/o artesanas (68%) y quienes se dedican al sector agro, forestal y pesquero (62%).

¿Cuál es el impacto? Brechas previsionales más profundas, menor acumulación de capital humano y mayor riesgo de pobreza en la vejez.

Si Chile aspira a crecer de manera sostenida y a cerrar brechas de género, la formalización debe instalarse como prioridad nacional, poniendo foco en los segmentos de mayor tasa, combinar simplificación con fiscalización inteligente e incorporar incentivos adecuados para generar resultados visibles en el corto plazo.

Formalizar no es solo cumplir la ley. Es construir un mercado laboral más justo, competitivo y resiliente. En definitiva, es apostar por un crecimiento que incluya a todos.

*Lisa Ochoa, Revenue Management
Eurofirms*

Formalizar: una deuda laboral

● Según el INE, el último trimestre del año pasado terminó con una tasa de informalidad laboral del 26,8%, afectando principalmente a las mujeres con un 28,7%. Si desglosamos las cifras, los grupos ocupacionales más vulnerables son

Ayuda de nuestro Gobierno a Cuba

● Este anuncio del actual Gobierno raya en la inmoralidad. Al parecer para la saliente administración, es de suma importancia lo que ocurre con Cuba y no así lo que ha sucedido con los miles de chilenos afectados por ejemplo en los incen-